## 雲東中な

令和3年6月9日(水)

虚々実々

生徒会スローガン

~Let's try 輝け笑顔!~



















今朝は、生徒会本部役員主幹で壮行会を行いました。金曜日からはじまる学校総合体育大会 に向けて、運動部部長が意気込みを語りました。また、文化部部長は、自分たちのコンクール等 の活動と運動部への応援メッセージを語りました。最後にK生徒会長は、全部活動に対して、大 会での活躍を願う話をしました。

すべての教室の黒板には、生徒会本部と美術部による黒板アートが描かれていて、全校生徒 の志気がより一層高まりました。大会まであと2日! がんばれ霞東中生!!



## PTA地区代表委員会

本日午前中、地区委員の皆様に資源回収な ど様々な活動をしていただきました。また、 広報委員会の方々も撮影に来ていただきまし た。暑い中、本当にありがとうございました。



## 霞ケ関北地区会議

本日10:00~本校PTA副会長U様と 共に霞ケ関北地区会議に参加しました。昨年 は、経口補水液や除菌シートなど感染症対策 でも大変お世話になりました。今年度も「青 少年を育てる」活動など色々とよろしくお願 いいたします。

